

Ressort: Lokales

Hessen: Mädchen stirbt nach Sturz in Klärgrube

Fulda, 12.05.2013, 08:23 Uhr

GDN - Im hessischen Petersberg bei Fulda ist ein dreijähriges Mädchen in eine Klärgrube gestürzt und später im Krankenhaus gestorben. Das teilte die örtliche Kriminalpolizei mit.

Das Kind hatte am Samstagnachmittag im Hof des Hauses der Familie gespielt, als es zum letzten Mal gesehen wurde. Kurze Zeit später wurde das Mädchen vermisst. Als es nach längerer Suche der Angehörigen nicht gefunden wurde, verständigten diese die Polizei. Im Rahmen der groß angelegten Suche wurde das Kind schließlich in der Grube entdeckt. Rettungssanitäter und ein später eingetroffener Notarzt versuchten, das Kind zu reanimieren. Es wurde anschließend in ein Krankenhaus in Fulda gebracht, wo es in der Nacht verstarb.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-13568/hessen-maedchen-stirbt-nach-sturz-in-klargrube.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com